

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この2日間、OPセミナーに参加させていただいた
カリオロジーの講義やペリオドントロジーの講義を
聞かせてもらって、自分が患者さんに対してやるべき説明の
確認と足りなかった知識がある事、しっかりとしたエビデンス
の元、説明をしないといけない事を学びました。

又、2日の実習では、実際にレントゲンの
位置付けや、口腔内カメラの問題点も具体的に
指摘して頂いて、自分では気付いてない点も
たくさんあったので、まだまた練習は必要ですが、
帰ってまた練習をしてしっかりとした規格写真を
撮れるようになりたいと思います。

2日間どうもありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は第1回のセミナーの時は入聴していなかったので、今回がはじめてのセミナーやった。なので最初のMTMの復習の講議からとこと勉強したりました。歯科医療の本当の価値や患者さんと学ばせて行動変移をおこさせるとか、歯を守るためにいかに大切か学べました。そして自分の意識も今までの仕事でなまけているだけという感じた。下のをなぜこうしているのか?と、疑問を持つようになればいけないなど反省しました。

カツオロジー・ペリオドントロジーの話は正直難かたです。でもこれから先、今日聞いた話をいかに患者さんにわかりやすく、かみ砕いて話していくか自分の理解も深めいかなければいけないと思いました。今日の実習、特に口腔内写真の撮り方は今までの撮り方を改めて頂き、またしっかりととしたポジショニング、ミラー、画面の見方を教えて頂き、医院に帰ってしっかりと復習しなければいけないと思いました。昨日、今日このような貴重な体験が出来たのは自分にとって財産になると思いますので、これからのお仕事にしっかりと活かしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回の MTM システムの振り返りは フラストレート。
根柢を基とした カリオロジー・ペリオドントロジーの
講習も改めてやったが、今度は 特に、新しい知識の
再確認が多かった。さうに確実に吸収できた
知識を多く覚がんとするべくおもて。データを
モチツと患者さんに向けてどう言ったかを機会だけを
持つ。今回以为いに資料をよく読みこんだ。
改めて 考えさせてもらひます。

口腔内写真、データの実習に慣れて。
あくまでも 真似をしないで、自分のこと、実際には
教わるだけでそのまま練習することができる。是りがいい。
やうやく自分でできない点を責任的に知道自己の問題
の。今後もっと練習して 実際に自らしていきたいと
思ひます。症例の発表では、是りがいい部分が
多く見れ、考え方を改める必要があると感じた
の。見つめ直していきたいと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回セミナーを受けてから実際に医院で少しづつ取り入れ
疑問に思ったことなど、最後石庭先生でござたので勉強になりました。

セミナーを受けるたびに患者さんには遅はとても大切なことで
予防の段階での生活習慣や清掃が重要ということを
私たちがしっかりと伝えていかないといけないと改めて思いました。
そのために口腔内写真、レントゲン、唾液検査を正確に行える
様に、また月曜日から頑張りたいです。

ありがとうございました。

もっとスタッフ間でも勉強し、患者さんに
あきせない様な説明ができるように
なりたいです。

今日セミナーを受けて足りなかった所は
次回までに向上できるようにしないと
思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーは、日吉歯科さんの衛生エコム、そして他医院の衛生エコムと直接意見交換ができた貴重なセミナーでした。自分の担当患者さんとまた違う視点で診ていて「くことができ、今まで気付く事のできなかった問題点やこれからのお注意すべき点、を指摘していく事ができました」また自分の視野を広げられた時間でした。今回学んだ事は病院全体で共有し、今から歯科に来院した患者さんの口腔内の健康を守っていきたいです。

実習では細かい点を目指していく事は「うれしい」
これから資料取りと規格化してあります
早く、痛み止め
できるだけにがんばります!!

ありがとうございます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目はMTMについての復習や、カリオロジーについて頭で整理しながら理解していました。
本来のう蝕の治療とはう蝕のプロセスを停止させ、再石灰化を促進させる
ということだというのかとても印象的でした。

2日目は短い合宿のような型で、口腔内写真、デンタルの位置づけを行い、
とても勉強になりました。

日吉歯科のDHさんや他院のDHさん達とMTMについて。
どういうDHになりたいかななどたくさんのこと話をし、聞いて頂けて
このセミナーに参加できて本当によかったです。心から思うことができました。
DHになって4ヶ月ですか、これから1人でも多くの鬼者さんの
口腔を守っていけるようより勉強し、スキルアップしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間充実したセミナーありがとうございました。

1日目からオロヨンの基礎、ペイオドストロジーの基礎を学び本で読んだ時に時折もわかりやすく理解できました。

口腔内カメラの実習では的確なアドバイスを頂き、短時間で上達できただけに思われますが、これを続けてもっと上手になると毎日練習、実践したいと思います。

中間報告の発表ではまちがいを指摘していただき、説明を自分なりに改めてがんばっていきたいと思います！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回も2回目のセミナーでした。2回も勉強になりましたが、多くとも濃い2回になりました。
カリキュラム通りオドントロジーをはじめてから、もちろんわがままなことも多いですが、
毎回新しいことを学び、また少し前回でできなかったりもあり、興奮度高めでした。上回る自分を
見つめ直す機会となりました。また、見所満載で、見所満載で、見所満載で、見所満載です。
そして復習では、前回にやったことをもう一度やりますが、正確にやりますので、
最初より写真がとれたりなどありました。見て覚えて、見ようにして、それから本題に
いきたいと思います。
まずはMTRを早く達成してできました。②2回も学べたことを手帳に記入。医院全体で
書類に追加するとしています。

2回目ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャン育成セミナー 2回目 を終えて

MTMの復習 及び 確認をしたことにより、

改めて MTMの重要性を再確認しました。

患者にMTMの説明をする際、どうしても歯システムを
受け入れてもらえるか躊躇していました。

明日からずしりにやっていると思ひます。

口腔内写真の取り方もミラーの入れ方や角度、術者のポジションなど
教えて頂いたことを実践しています。

ディスカッションでは、たたかれた患者のポケット数値やアントロペメトリー
に目を奪われてはかりので行いのちの診療から、患者さんの
今までの背景を見据え、そこからアプローチした診療を、
患者と2人3脚でメインテナンスへ進んでいくよろしく
努力をしたと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 2日間のセミナーを通して 今回は 実際に口腔内写真などの実習があり、たのびとも勉強になりました。
特に口腔内写真は苦手でミラーの持ち方、椅子の高さ患者への誇導の仕方など間違えていた所があり、たのび、指摘して頂き改善することができて良かったです。明日からしっかり復習して頑張ります。
- ディスカッションでは MTM の進め方や 患者教育の仕方などを一度院内でも見つめ直さなければいけないと思いました。TBI や SRP の技術も大切ですが、C・P のリスク説明をすることも衛生士として正しい説明をしなければいけないとと思いました。
6,8月のセミナーで学んだ事をまた明日から"必ず"に実践していきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを行う上で必要な①規格性のあるDC, DF ②う蝕、歯周病の知識がある③患者教育ができる④中等度の歯周病のSRP、⑤自分が担当している患者データを出し、分析ができること、⑥歯科衛生士業務をしていく気持ちが自分自身にあること。①～⑥の中で不足している所があるので、MTMシステムを行ふ、クライアントの歯を守るためにも、患者語める必要があり、他にも知識では、最低限の知識をしているだけで、農行けた知識を自分の中にいれていく必要があります。著書も教えていた感じだったので、自分で勉強して取り入れて情報収集をクライアントに(教えて、きたい)と思っています。また、改めて、自分の頭で考え、疑問にもつこと、疑問もたないだけではなく、しかし、やり回答もはいいうちにみつけにくくことを心がけています。

2日目の実習では、主にDCの質をあげてきました。2日目の実習では、主にDCの質をあげてきました。規格を意識するあまり、クライアントが不快に思う所まで気持ちがいいにならなかったので、質もあげていくのもそうですがこまかい所も気もくばれるようにしていきます。

ペループデックスカッションでも問題点がみたり、その改善策のヒントも頂いたので、それをどれだけ医院に活かせるか今後の自分の課題、医院の課題になりますので、(元)長っこさたいと思います。この用紙はセミナー終了時に提出してください。本日もありがとうございました。

(1月の第3回もよろしくお原意します)
日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで院内で勉強会を何度も行つてナリバテストの内容についてはわかっているつもりでしたが、その情報やどの書籍の内容なのか？エビデンスはあるのか？についてもわかっていない状態でした。今回の講義の内容と同じ知識を持っていたので少し安心した反面、人々から教わるにだけではなくその根拠はどうからあるのかについても追及していく必要ないと間違った知識で患者教育をしてしまう可能性があることに反省しています。井上先生も今回お話をされました歴史を読む事の大切さを改めて実感しました。

口腔内アメラの練習は続けていましたが印刷をしてどこかでできていないかへの追求はできていませんでした。ご指導頂き自分の改善点をいくつか挙げてきました。

精密検査、ヘリオグラムと患者さんに伝えよ前によく考えて資料を作つたつもりでしたが、その患者さんの将来までこの用紙はセミナー終了時に提出してください

考えて詰めできていたかったと反省です。

今後ではなく今後どうなれるまで予想し日吉歯科診療所おこりうることはしっかりと伝えて自分の事だと患者さんに見て頂けるようにすすめていきたいです。

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは前回のMTMに加え、カリオロジーについてとペリオドントロジーについてより深く学ぶことができました。

今までの診療の中でも患者さんに対してカリエスの原因論や歯周病との関係についていろいろな話を説明はしていましたが、実際の研究データやレーダーチャートを活用しての説明はできていませんでした。自分が説明をして、患者さんに（カリエスを理解して頂くために）も、と深い知識をもっておくことが大切だ、と思いました。歯周病に関しては、「どうしてこが良いのか。」と「なぜ」と歯周病との関係性だけを説明していましたが、全身疾患への影響とともに詳しく伝えると、他のリスクファクターとなるもの（ストレス、メタボ、糖尿病）などもプラスして、担当する患者さんの事をより深く考えて説明ができるようになったと思いました。

副島歯科医院では現在、カリオグラム、OH-Earを活用し、説明を行っていますが、特にカリオグラムについては、も、と良い活用の仕方ができるよう、医院に打ち切り、全員が見直していけば良いと思います。

次回の最終回セミナーでは、この3回を総じてことと精一杯出してこれからは医院でのインバーションをおこないつつあります。まずは口腔内写真とX-ray撮影に自信をもてよう、さらに医院内で深めていきなり。本日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目は、カリオロジーとペリオロジーについて
教えてもらいましたが、今まで思っていた事よりも、
くわしく説明を聞き、なぜ検査が必要なのか、なぜ、
ブラークコントロールをしたりしないではいけないのか、スケーリング
のためには、なぜ必要なのか、ということなどをよくわかりました。
本は読んでいましたが、読んでいただけでなかなか
しっかり理解できていなかつたところがよくわかつた気が
します。患者さんに説明などを多く理解したうえで
よりわかりやすく説明を感じたと思います。

2日目は実習でしたか、今まで自分でしていたデンタルの
とり方や、口臭の取り方、患者さんへの配慮など、いつもとどう
いつかつて、どこかと再確認して患者さんにつかづけた
苦痛に思わない検査をしていました」と思いました。
症例を見ていて「いたいた」と言も、この患者さんの
お口の中でCTを気にしている感じで、CTと特に
指導の子が必要があるのかというのをし、かり把握しておこう
いけないところとかわかりました。
医院にもどってさらに練習として他のスタッフにも教えてもらいました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

唾液の質やステファンカーブの部位特異性によるカリエスのなりやすが異なる事、う蝕コントロールと炎症コントロールには糖分摂取の頻度だけではなく量も関与している事、カリエスや歯周病を進行させないために病原性の高いバイオフィルムの形成を阻止する事の大切さを学び、今後診療を行っていくうえで、口腔内の観察や検査をしっかりと行い原因を突き止め患者に現状を伝え改善方法や予防方法をよりよく伝え、患者自身が生活習慣を変えていこうと思える教育が出来るよう努めていきたいです。

口腔内写真はミラーの角度や歯牙から離してまでは直視でポジショニングをし正しい構図で規格性のある写真を撮ることができるよう今日指導していただいた事を実践していきます。

MTMの初期治療の段階で患者ごとのカリエスや歯周病における背景を考え、どうすれば予防や改善した状態を維持できるかを考え伝えるためこれからも口腔内の観察をいかりついこうと思います。また健康な口腔内の患者に対しては悪くなったり、ためにには継続したメンテナンスの大切さを理解してもらえるような説明が出来るようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本日はありがとうございました。

日本の歯科治療は、このままではどんどん患者の歯をダメにして行くという事を改めて感じました。

原因を調べる事なくては、予防はできないう考えを今後全患者に伝え、教育を行える力になりました。

カリオロジー、ペリオの知識を再確認し、自ら新しい情報を学び日々更新を行いたいと思います。

口腔内写真の実習は、上手く撮影できなかった所を中心的に教えて頂き、まだまだ上を目指し、練習が必要ですが、1回目と2回目の評価では、2回目の評価が良くなっていたので少し自信がつきました。

角度や、ポイントを教えて頂き、有意義な時間を過ごすことができました。

ディスカッションでは、自分達の医院が、MTMに沿った診療ができるまだまだできていない。説明をしっかりできる媒体が準備不足であると思いました。早急に、取りかかり、スタッフが等一時に説明ができる様にしていかと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所